
Апрельские надои. 

В среднем по Режевскому району суточные надои от коровы на середину апреля составляют 12,3 кг (в 
прошлом году – 10,6 кг). На всех фермах, кроме Черемисски, животноводы улучшили результаты по 
сравнению с прошлогодним уровнем. В Голендухино надои составляют 17,1 кг – это лучший показатель 
в районе. В Черемисске стадо Э. Перминова снизило надои: от коровы в сутки получают 4,1 кг против 
4,8 в прошлом году. На Арамашковской ферме суточные надои  – 13,6 кг, на Сохарёвской – 11,7, на 
Глинском комплексе – 13,0. 
Людмила НИКОНОВА. 

 Весенние каникулы. 

Областной фестиваль «Весенние каникулы» прошёл с 22 по 25 марта в Екатеринбурге. На него 
съехались 462 спортсмена. 8 боксёров представляли на них МУ ДЮСОК «Антей». 
После мандатной комиссии (подачи участниками заявок) прошла жеребьёвка, и участники разделились 
на 4 группы. 
1 группа: спортсмены 1998-99 г. р. В своих весовых категориях чемпионами стали режевляне Егор 
Першин, Максим Потапов и Максим Колмаков (все тренируются у А. Делидова). 
Во второй группе, где соревновались боксёры 1996-97 г. р., чемпионами стали Антон Шестаков (тренер 
Н. Шубин) и Артём Госьков (тренер А. Делидов).  
Отличились наши ребята и в третьей группе (1995-96 г. р.). Здесь победу в своём весе завоевал Тимур 
Гареев (тренер А. Делидов). 
Очень хочется отметить родителей боксёров: Б. Колмакова, А. Гареева, Р. Дьякова, А. Шестакова, 
которые присутствовали на соревнованиях и болели за своих ребят. Большую помощь в подготовке 
боксёров оказал Сергей Госьков. Хочется поблагодарить Альберта Гарипова за помощь, оказанную в 
организации поездки спортсменов в Екатеринбург.  
Есть большая надежда, что эти боксёры покажут хорошие результаты на III областном турнире по 
боксу, который пройдёт у нас в городе 1-2 мая. 
А. ДЕЛИДОВ. 

 Здесь улицы, а не задворки! 

     

 На улице Октябрьской, 32 (фото №1)пешеходу приходится сворачивать на проезжую часть: на тротуаре 
– гора щебня. А дальше, у дома №30, аккуратный штабель навоза. Пешеходу любезно оставлена узкая 
полоска тротуара, но кто захочет рисковать, протискиваясь между бордюром и зловонной кучей? Люди 
предпочитают проезжую часть. Соседи говорят, что хозяйка дома долгие годы складирует здесь 
содержимое хлева. Вызывали участкового Р. Нурджаняна, чтобы навёл порядок, но толку от этого не 
последовало. 
       Оттого, что слабо применяются административные меры, немало горожан  используют территорию 
улицы как самые что ни на есть  никчёмные задворки. Пройдитесь по режевским улицам – чего только 
не нагромождено возле частных домов: груды металлолома, кладбище отслуживших своё машин, дрова, 
строительные материалы… Видимо, в собственном дворе не хочется портить пейзаж. А городской 
пейзаж – пожалуйста, не жалко. 
       Давно ли газета писала о том, что на улице Большевиков возле дома с мемориальной доской детям, 
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идущим в школу, приходится обходить кучу щебня с риском попасть под колёса автомобиля на 
проезжей части. После нашего обращения в ГАИ щебень убрали. Но вот он появился снова – снимок 
сделан вчера (фото №2). 
       А на улице Партизанской (фото №3)брёвна, складированные здесь, рассыпались с такой силой, что 
перекатились через дорогу. Надеемся, никто не пострадал. Но машинам, проезжающим здесь, 
приходится лавировать между брёвнами. 
       Неудобно ходить, неудобно и ездить по нашим улицам. Говорят, в тех странах, которые мы 
называем цивилизованными, хозяева домов следят за порядком на придомовой территории с большим 
рвением, ибо за каждую замеченную соринку их ждёт крупный штраф. Потому и отличаются чистотой 
их города. А не потому, что там люди другого сорта. Наш город тоже может стать чистым. 
Людмила НИКОНОВА. 
Фото Галины ПОПОВОЙ. 

Как живёшь, страна? 

Россия 
       Совет Федерации одобрил закон, который гарантирует партиям, получившим на выборах от 5% до 
7%, те же права, что и партиям, преодолевшим избирательный барьер. Принятый депутатами закон был 
внесён в Госдуму Президентом России Д. Медведевым и направлен на реализацию положений его 
послания Федеральному Собранию РФ от 12 ноября 2009 г. в части обеспечения представительства в 
законодательных (представительных) органах государственной власти субъектов политических партий, 
за которые на региональных выборах проголосовали 5% и более избирателей. 
       Президент РФ Д. Медведев подписал указ «О Национальной стратегии противодействия коррупции 
и Национальном плане противодействия коррупции на 2010-2011 г. г.». В соответствии с указом, 
руководителю администрации президента РФ, председателю президиума Совета при президенте РФ по 
противодействию коррупции поручено представлять один раз в год главе государства доклад о ходе 
выполнения Национального плана противодействия коррупции на 2010-2011 г. г. и предложения по 
совершенствованию деятельности, направленной на противодействие коррупции. 
       Российские власти рассчитывают к середине XXI века обойти по ВВП Германию, Францию 
и Британию и войти в пятёрку крупнейших экономик мира. Целевые ориентиры развития страны — это 
повышение средней зарплаты до 2700 долларов в месяц, увеличение продолжительности жизни граждан 
до 75 лет, увеличение доли среднего класса до 50% и так далее. Ключами для роста российской 
экономики считаются переход к стратегии инновационного развития, институциональную 
модернизацию, стимулирование развития человеческого капитала, развитие судебной, 
правоохранительной и административной систем. 
       Государственная Дума собирается впервые ввести в законодательство понятие «допинг» и намерена 
повысить эффективность борьбы с ним. Соответствующий законопроект депутаты приняли во втором - 
основном - чтении. Эта инициатива направлена на предотвращение допинга в спорте и учитывает 
положения Международной конвенции о борьбе с допингом в спорте. 

Область 
Проблему благоустройства городов обсудил на совещании с главами муниципальных образований 
губернатор Свердловской области А. Мишарин. Глава региона отметил важность темы, подчеркнув, что 
санитарное состояние многих муниципалитетов на Среднем Урале оставляет желать лучшего. 
Губернатор настоятельно рекомендовал главам муниципальных образований в срок до 20 апреля 
разработать графики проведения субботников с назначением ответственных лиц, а до 30 апреля 
организовать массовые работы по очистке от мусора улиц, придомовых территорий, объектов 
социально-культурного назначения, мест общего пользования. 
Отставку двух мэров готов рассмотреть губернатор А. Мишарин. Глава Верхней Салды Н. Тихонов и 
мэр Гаринского городского округа А. Шевалдин написали заявления по собственному желанию. А. 
Мишарин намерен встретиться с ними и обсудить прошение об отставке. По словам губернатора, 
претензии к работе мэров у него есть, но они решаемы и без увольнения. 
Полностью решить проблему нехватки детских садов за 5 лет намерено правительство области. Для 
начала решили плотнее укомплектовать действующие детсады. В правительстве рассчитывают, что это 
даст дополнительно 11,5 тысячи мест.  Еще 13 тысяч малышей смогут пойти в детский сад, когда 
муниципалитеты вернут и отремонтируют отданные в аренду другим организациям здания. Будут 



строить и новые садики. По расчётам, для этого необходимо 24 миллиарда рублей.  
По материалам СМИ – Галина ПОПОВА. 

 Где тонко, там и рвётся. 

Очередная внештатная ситуация произошла на Липовском водозаборе в прошлый вторник. В восемь 
вечера по причине короткого замыкания вышел из строя один из трёх насосов, обеспечивающих 
водоснабжение города. В результате, уровень воды в резервуарах понизился. Последствия поломки 
режевляне ощутили уже на следующий день, когда из кранов перестала течь горячая вода. 
В среду после обеда работники УМП «Гамма» приступили к демонтажу неисправного оборудования из 
скважины, и, как и планировалось, до полуночи авария была устранена. В четверг горячее 
водоснабжение было полностью восстановлено. 
Напомним, в течение последних пяти месяцев это уже третья авария на Липовском водоводе. Причём, с 
момента последнего «форс-мажора» прошло чуть больше месяца. Тут невольно вспоминается одно 
мудрое суждение: если событие происходит один раз – это можно расценить как случайность, два раза – 
совпадение, три раза – уже закономерность. Так что есть все основания полагать, что ситуация с 
насосами будет время от времени повторяться. 
Эта проблема обсуждалась в среду на экстренном совещании при администрации под руководством 
заместителя главы РГО по вопросам коммунального хозяйства, строительства, транспорта и связи А. 
Дедюхина. На нём сообщалось, что в скором времени полномочия по обеспечению водоснабжения 
города будут переданы из УМП «Гамма» в МУП «Водоканал». В первоочередных планах руководства 
МУП «Водоканал» переоборудование скважин однотипными насосами, ремонт водовода, а также 
создание электролинии более высокой мощности. 
Оксана АНИСИМОВА.  

Любовь к спорту. 

  Главным показателем духовных ценностей человека является любовь. Не менее 
важны доброта, честность, порядочность, благородство, сострадание, умение понять ближнего и прийти 
на помощь в трудную минуту. Но это лишь производные вышеназванного великого чувства. 
Существует много разновидностей любви: любовь мужчины и женщины, любовь родителей и детей, 
любовь к Родине, к братьям нашим меньшим, к профессии… Особую значимость в современном мире 
имеет любовь к спорту. Нравственное и физическое здоровье – актуальнейший вопрос для 
подрастающего поколения, для будущего нашей великой страны. 
       Для Елены Леонидовны Ичитовкиной спорт давно стал профессией. Любовь к здоровому образу 
жизни она прививает ученикам пятой школы, как когда-то ей давали напутствия первые спортивные 
наставники: тренер по лыжным гонкам М. Иванникова и учитель физкультуры школы №10 Н. 
Солдатова. Спорт в то время был массовым, желание выступать «за честь школы» – сродни 
национальному патриотизму. К тому же Елена Леонидовна училась в спортивном классе, а к окончанию 
ДЮСШ выполнила норматив кандидата в мастера спорта по лыжным гонкам. Даже в РСХТ поступила 
потому, что там были самые лучшие возможности среди учебных заведений города для занятий этим 
видом спорта. 
       Неудивительно, что любимым человеком стал известный лыжник в городе Андрей Владимирович 
Ичитовкин. Общие интересы сближают, а любовь к общему делу становится апогеем судьбы. Их 
сыновья – уже известные в мире спорта личности. Двадцатилетний Александр показывал хорошие 
результаты на лыжных трассах с детства. Десятилетний Иван из лыжного спорта перешёл в 

http://www.rvestgazeta.narod.ru/Picture/2010/april/20/6_2.jpg�


волейбольную секцию, где тренер Е. Бутакова отмечает его терпеливый, целеустремлённый, 
настойчивый нрав. Достойное воспитание сыновей – яркая характеристика Елены Леонидовны, ибо 
труды педагога заметны при воспитании собственных детей. В первую очередь. Но и в школе бытует 
единодушное мнение среди коллег-педагогов: «Ичитовкина – вторая мама!» И не важно, что её 
учениками являются и ученики первых классов, и уже сформировавшиеся по мировоззрению подростки, 
и новоявленные выпускники… 
       В декабре прошлого года Елена Леонидовна повторно защитила I квалификационную категорию. 
Как учитель физической культуры. Именно культуры. Очень важно осознание себя не просто учителем, 
а человеком культуры и человеком, несущим культуру. Именно преподаватель спортивных дисциплин, 
наставник активной сферы деятельности, является для учеников не только личным примером здорового 
образа жизни, а неким идеологическим лидером, транслятором физических возможностей человека, 
важной составляющей для культуры в целом. Пусть негатив юношеского максимализма уходит не на 
агрессивное восприятие учебных обязанностей, а на физические упражнения, формирующие здоровые 
привычки. 
       Представительница любой профессии – это женщина. Прежде всего. И где-то в глубине души всегда 
будет романтиком. Независимо от возраста. Более двадцати лет супружеской жизни за плечами этой 
милой преподавательницы физкультуры. А с какой нежностью она говорит о любви! О любви к 
супругу, к своим детям, к ученикам, к домашней кулинарии, к цветоводству… А главное – к спорту! 
       В завершение приведу слова Д. Писарева, которые очень близки мне: «Воспитание заставляет 
только повиноваться, а образование учит будущего человека жить и распоряжаться своими делами». 
Л. ОТРАДНОВА. 

На благо людей 

трудятся председатели уличных комитетов города. Это отметил на их очередном совещании 
заместитель главы РГО по вопросам коммунального хозяйства, транспорта и связи А. Дедюхин. 
- Здесь видна реальная работа: многие вопросы председатели уличных комитетов снимают 
самостоятельно, без привлечения к решению проблем администрации округа, - сказал Андрей 
Анатольевич. 
Также А. Дедюхин рассказал о состоянии жилищно-коммунального хозяйства в округе.  
Председатели уличных комитетов задали Андрею Анатольевичу вопросы, которые очень волнуют 
жителей Режа. 
Во-первых, это вывоз мусора из частного сектора. Эта услуга не предоставляется жителям с прошлого 
года.  
А. Дедюхин ответил, что эта проблема решается. В настоящее время проходит процедуру 
лицензирования городская свалка. Кроме того, председателям уличных комитетов необходимо работать 
по заключению договоров жителей с организациями, которые имеют лицензию на вывоз ТБО. Тогда 
вывоз мусора из частного сектора будет осуществляться регулярно. Андрей Анатольевич особо  
уточнил, что услуга эта недешёвая (к примеру, ООО «Ремстройсервис» составил калькуляцию по 
вывозу ТБО в размере 66 рублей ежемесячно с одного домовладения). Но, чтобы город не стал свалкой, 
за вывоз и мусора надо платить. 
Во-вторых, жителей Кочнево волнует вопрос газификации их микрорайона.  
Как объяснили А. Дедюхин и председатель Режевской думы Н. Бачинин (он также присутствовал на 
совещании в качестве приглашённого гостя), основная проблема – проектная документация. Сейчас 
создаётся потребительский кооператив «Газ-Кочнево», задача которого - оформление проектной 
документации. А экспертизу проекта (то есть её оплату) берёт на себя администрация округа. Только 
когда будет готов проект, можно говорить о вступлении в программу (федеральную или областную) по 
газификации. 
В-третьих, недовольны люди и плохим состоянием дорог: снег в частном секторе вовремя не 
расчищался и теперь вокруг ямы на канавы.  
Больная тема – бесхозяйные собаки. Довольно часто страдают от их укусов прохожие. 
- 198 тысяч рублей выделено на отлов собак. Отлавливают их сотрудники ЧОП «Медведь», - 
прокомментировал Андрей Анатольевич. 
Задавался вопрос и по рынку сельскохозяйственной продукции. Режевляне считают, что он должен быть 
в каждом микрорайоне. 
Как сказал А. Дедюхин,  рассматривается два варианта месторасположения рынка сельхозпродукции: в 



районе городской бани и на месте недостроенного РМЗ цеха №100. В любом случае этот рынок в городе 
будет. 
В завершение совещания председатели уличных комитетов обсудили план своей работы на третий 
квартал. 
Галина ПОПОВА. 

 Погода в Реже. 

Вторник, 20 апреля 
Пасмурно, без осадков. 
Температура воздуха днём плюс 8-12 градусов, ночью с 20 на 21 апреля – плюс 5-7 градусов. 

Среда, 21 апреля 
Переменная облачность, вероятны осадки. 
Температура воздуха днём плюс 10-15 градусов, ночью с 21 на 22 апреля – плюс 5-9 градусов.  

 Мы говорим «спасибо». 

Сегодня мы хотим поблагодарить всех, кто пришёл, позвонил, чтобы поздравить коллектив редакции с 
80-летием «Режевской вести». Именно ваши слова приветствия, благодарности и стали главным 
подарком к празднику. Спасибо! Надеемся, что с вами, нашими друзьями, нашими читателями, газета 
встретит ещё не один юбилей! 
Коллектив газеты «Р.В.» 

       P.S. Отдельный, именной подарок для нашего внештатного корреспондента З. Дрягилевой в 
редакцию принесли жители микрорайона Быстринский. От всей души дарим его вам, Зинаида 
Васильевна: 
В газете «Режевская весть» 
Корреспондент внештатный есть. 
Про жизнь известных режевлян 
Отлично, много пишет здесь. 
Она всех знает заводчан, 
Она – начало всех начал: 
Затейник многих дел она, 
Всегда активна и умна. 
Мы, быстринцы, гордимся ей, 
И ей желаем светлых дней! 
Пускай статьи идут в газете, 
Мы благодарны ей за это. 

  


